
 
 
 

Objet : Compte-Rendu réunion du Conseil Citoyen des Vernes 

Date : 17 septembre 2024 

 

 

Point sur les évolutions du quartier 

 

Sentiment constant que les habitants ne sont pas pris en considération. Les travaux enclenchés 

dureraient trop longtemps. Les chantiers en cours, tels que la Ferme urbaine et l’élargissement de 

voirie près de Romain Rolland, ne prendraient pas en compte l’avis des riverains. 

La Politique de la Ville présente les plans d’aménagements prévus sur le quartier, dans le cadre 

notamment de l’ANRU. Ceux-ci sont à disposition du public à la Maison des Projets des Vernes. Pour 

les projets concernant le terrain de foot de Ho Chi Minh, il est recommandé de concerter les habitants 

aux heures de sortie scolaire.  

Il est rappelé que, lors de la concertation du 10 juin sur la place Charles de Gaulle, il a été relevé que 

les femmes n’ont pas leur place sur l’espace public. Les alentours de la place ne semblent pas une 

bonne idée pour cela, en revanche la réflexion pourrait être menée aux alentours de Louise Michel.  

Selon certains témoignages, les parties de pétanque près d’Ho Chi Minh dérangent le voisinage. La 

Ville est allée à leur rencontre durant l’été, il a été constaté que les joueurs se sont pourtant déjà 

beaucoup éloignés du terrain de pétanque prévu à cet effet afin de ne pas déranger le voisinage. Des 

réflexions sont en cours pour un nouveau lieu. 

Sentiment que plus rien n’est proposé aux Vernes depuis la fermeture du centre social sur place, les 

habitants ne souhaitent pas se déplacer dans un autre quartier pour retrouver ces mêmes activités. 

L’organisation d’ateliers culinaires, comme cela a pu avoir lieu autrefois, serait très appréciée. Un 

évènement culinaire est prévu le 24 octobre, qui sera organisé par la Ville, la MJC, les Amis des Arts, 

Eseinia, et d’autres partenaires. La communication à ce sujet sera prochainement développée.  

 

Bilan de la Fête des Voisins 

 

Pour 2024, l’évènement a attiré beaucoup de monde. Les riverains sont contents et espèrent que ça 

aura à nouveau lieu, en plus grand. 

Il est rappelé toutefois que cet évènement doit être organisé par les habitants. Cette année, 

exceptionnellement, la Sauvegarde 69 et la Commune Mesure ont organisé elle-même la Fête des 

Voisins aux Vernes, faute de volontaires parmi les riverains. Les habitants ont bien accepté d’aider le 

jour J, mais un tel évènement nécessite une préparation en amont avec la population. 

Les autres quartiers de Givors indiquent vouloir faire évoluer la Fête des Voisins vers un évènement 

plus ludique et participatif, comme par exemple un concours de pétanque. Cela semble être une bonne 

idée, il y a des joueurs réguliers de pétanque aux Vernes, mais s’investiront-ils?  


